



Spende der Raiffeisenbank Welling an die Ortsgemeinde Gappenach

Am 21. Januar 2026 überreichte das Vorstandsmitglied der Raiffeisenbank Welling, Herr Udo Link, einen Spendenscheck in Höhe von 1000,00 € an die Ortsgemeinde Gappenach.

Mit der Spende soll das in Gappenach sehr erfolgreiche Projekt „Gemeinsamer Mittagstisch für Senioren“ unterstützt werden. Ziel ist es, das Angebot auch im Jahr 2026 zu unveränderten Bedingungen für die Teilnehmer fortführen zu können.

Die Ortsgemeinde Gappenach bedankt sich ganz herzlich bei der Raiffeisenbank Welling für die großzügige Unterstützung und das damit verbundene Engagement für das Gemeinwohl vor Ort.

Udo Heinemann

Ortsbürgermeister